



Comienza la semana de MiPymes y Cooperativas

En el frontis de la Delegación Presidencial, se llevó a cabo la inauguración de la semana de MiPymes y Cooperativas, actividad regional que tiene como fin realizar una serie de actividades para fomentar el emprendimiento y turismo regional.

La Seremi de Economía, Fomento y Turismo, Makarena Arias, valoró esta instancia, mostrándose entusiasmada y realizando un llamado a las personas para que vayan a comprar y apoyar a los emprendedores locales viendo que se acerca la Navidad. Bajo este contexto, declaró,

“hay cuatro ejes importantes que nosotros queremos resaltar esta semana. Uno es la formalización, la gestión tecnológica, la gestión empresarial y las redes de emprendimiento”.

Del mismo modo, Rosa Román, directora regional de CORFO, realizó un llamado a las pymes de la región a participar de estas instancias, en este sentido, el turismo es también un eje esencial dentro de esta semana,

“tenemos diversos programas que están desarrollando y aportando a fortalecer el desarrollo y consolidación de distintos destinos en la región de Atacama. Por lo tanto, continuamos trabajando con nuestros programas a través del desarrollo del turismo rural en la provincia del Huasco. También a través de otros programas que apuntan a desarrollar el destino de montaña, como un destino turístico de intereses especiales en la región de Atacama. Y programas que apuntan también a fortalecer a nuestros emprendedores del turismo. Para que vayamos de mejor manera consolidando a este sector como una industria rentable también para la región de Atacama”.

Asimismo, desde el SERNATUR valoraron estas instancias, Alejandro Martín, director regional del SERNATUR, detalló:

“Para nosotros la Semana de las MiPymes y las Cooperativas es tremendamente relevante porque más del 99% de nuestro sector está compuesto justamente por micro, pequeñas y medianas empresas. Entonces es tremendamente relevante que podamos impulsarlos, que podamos apoyararlos, que podamos relevar



la labor que hacen y también de alguna manera acompañarlos en este proceso de formación, de crecimiento, de avanzar en cómo podemos ir mejorando las condiciones de la oferta turística de la región”.

Para Hugo Pérez Aracena, director regional suplente de Sercotec, detalló la importancia de esta semana,

“en nuestra emisión internacional, estamos para apoyar el mundo de la micro y pequeña empresa precisamente. Por lo tanto, esta semana obviamente es muy importante para nosotros porque les permite a los empresarios darse a conocer. De hecho, la programación de la semana implica ciertas actividades donde a nosotros también se nos invita a proponer empresarios, a ser visitados y nutrirnos de diversas experiencias”.

ACTIVIDADES

Con respecto a las actividades que transcurrirán durante la semana, la Seremi, destacó diversos conversatorios como los programas “Emprendamos Semilla en Vallenar y Diego de Almagro”. A lo que también se les suma Fortalece Pyme de Corfo para emprendedores de Corfo y otro realizado por la

misma entidad en la Universidad de Atacama.

Por otro lado, el cronograma también contempla que el miércoles se realizará una EXPO, “Semana de las MiPymes y Cooperativas”, que se realizará en la Plaza de Armas, donde se contará con 20 emprendedores.

La Seremi de Economía, Fomento y Turismo, Makarena Arias, entregó mayores antecedentes sobre otras actividades que se realizarán en distintos puntos de la Región,

“el jueves vamos a tener un encuentro de cooperativas de la provincia del Huasco. Esto es superimportante porque también vamos a tener algunas charlas en este encuentro y se va a exponer casos de éxito de cooperativas de la provincia del Huasco. Esto está organizado en conjunto con la Seremis de Economía con el Centro de Negocio Vallenar de Sercotec”.

“Para el viernes vamos a cerrar con un taller para emprendedoras en Tierra Amarilla, que va a ser organizada por SERNAC y la SUPERIR. Y después tenemos una actividad en Caldera que va a ser de conciencia de hospitalidad turística de SERNATUR. Para la tarde vamos a visitar una empresa destacada en INDESPE, que es una acuicultora de Caldera”, finalizó la Seremi.